

# Cross-country

Une première pour le Féchain-athlétique-club

## Le cross de la Sensée

La première édition du cross de la Sensée a connu un succès sympathique : cent vingt deux athlètes ont couru dans les huit catégories au menu de cette nouvelle épreuve. Sylvain Charlet, président du Féchain-athlétique-club, tint à remercier tous ceux qui contribuèrent à la réussite de cette manifestation.

Au palmarès, on relèvera les noms de Jean-Philippe Klein et de Malika Joffrin chez les seniors ; Bruno Martiniso et Maryse Willefert (vétérans) ; Benjamin Portolis et Olivia Charlet (juniors-espoirs) ; Julien Leroy et Jessica Willefert (cadets) ; Sylvain Faidherbe et Ingrid Thune (minimes) ;



Eric Dubois et Naïma Jalikh (benjamins) ; Benjamin Wongernez et Delphine Charley (poussins) ; Tony Leleu et Nina Lebeda (mini-poussins).